



## TRABAJO DE GRADO

## Título

Optimización de procesos contables en el área de costos en la empresa PERFIACEROS DE COLOMBIA S.A.S.

Optimization of accounting processes in the area of costs in the company PERFIACEROS DE COLOMBIA S.A.S

## **Autor**

RODRIGUEZ, Mónica

## Publicación

Bogotá, Corporación Universitaria Minuto de Dios- UNIMINUTO U.V.D-, 2019. 39 páginas.

## **Unidad Patrocinante**

Corporación Universitaria Minuto de Dios (UNIMINUTO), Vicerrectoría Académica U.V.D.

## **Palabras Claves**

Costos, Procesos, Proveedores, Contabilidad, Práctica.

## Descripción

La práctica profesional se realiza en la empresa PERFIACEROS DE COLOMBIA S.A.S." identificada con Nit. 900.104.899-6. La ejecución de este trabajo se desarrolló con énfasis en los conocimientos que se han ido adquiriendo a través del desarrollo continuo aprendizaje a lo largo de la carrera de contaduría pública, esto con el fin de seguir en una continua formación profesional aplicando los conocimientos adquiridos en un campo laboral. En el área de la practica una vez se inicia la práctica profesional y poniendo en práctica los conocimientos adquiridos que nos brinda la educación, se evidencia un gran problema en los procesos de costos que afectan el departamento de contabilidad y la empresa ha detectado errores graves en los inventarios y manejos de lámina que se hacen a diario.

## **Fuentes**

# Bibliografía

- CCB. (2017). Certificado de constitución y representacion legal. Obtenido de la Cámara de Comercio de Bogotá: <a href="http://www.ccb.org.co/">http://www.ccb.org.co/</a>
- Julio Vargas, C.G. (2013). *Una pedagogía praxeológica.* Bogotá: Corporación Universitaria Minuto de Dios.
- Melo Estupiñan, A.E. (2006). *Plan Estratégico Organizacional*. Manual del Sistema de Salud y Seguridad en el Trabajo SSGT. Bogotá D.C.
- Silva C. H. (2017). Plantilla informe final Contrato de Aprendizaje y Práctica en el lugar de trabajo. Bogotá: Corporación Universitaria Minuto de Dios.

#### **Contenidos**

El informe está compuesto por tres capítulos; en el capítulo 1, se hace una descripción general del contexto de la práctica profesional en Donde trabaja el estudiante; que inicia con una descripción del entorno donde se desarrolló el trabajo de práctica complementado con una reseña histórica del lugar, sintetizando los pilares empresariales en la misión, la visión y los valores corporativos. Luego en el organigrama se ubica al practicante, se detallan algunos logros de la empresa y se describe el área funcional donde se desempeñó el estudiante. En la matriz FODA se analiza la experiencia personal en el lugar de trabajo, se explican las herramientas y los recursos utilizados en el desarrollo de la práctica, se especifican algunos datos del interlocutor, las funciones y compromisos establecidos en relación al plan de trabajo y los resultados del mismo.

Por su parte, el capítulo 2 refleja los resultados de la práctica profesional, se presentan las actividades programadas y se sustenta un especial análisis sobre la relación teórica-práctica en la aplicación del proyecto y se evalúa lo ejecutado con los beneficios de la práctica en Donde trabaja el estudiante. Finalmente en el capítulo 3; se evalúa de forma general la práctica, se muestran los resultados alcanzados a nivel laboral, al igual que los beneficios conseguidos para el perfil profesional del practicante, una vez terminadas las prácticas profesionales. Se entrega el informe con la presentación de una conclusión y recomendaciones generales para la empresa PERFIACEROS DE COLOMBIA S.A.S., y LA UNIVERSIDAD MINUTO DE DIOS.

## **Conclusiones**

A manera de conclusión, la práctica profesional en Donde trabaja el estudiante ha brindado la oportunidad de fortalecer por medio de la práctica, los conocimientos teóricos adquiridos durante la formación académica y afianzar nuevas habilidades que le garanticen al estudiante una experiencia laboral y profesional competitiva para la sociedad.

Por otra parte, se sugiere que los directivos de la compañía PERFIACEROS DE COLOMBIA S.A.S., brinden mediante capacitaciones e inducciones un apoyo que les permita a los practicantes desarrollar eficientemente las labores de auxiliar contable y de costos.

Finalmente, como recomendación se considera importante que la universidad tenga en cuenta dentro de la proyección del desarrollo de la práctica profesional, realizar un seguimiento y evaluar las dificultades que presentan los estudiantes al momento de ejecutar labores y procesos contables, y que de esta manera puedan ofrecer como herramienta de apoyo, un refuerzo presencial sobre los subcomponentes relacionados directamente con la contaduría pública.